
! ! ! !今天上午，全国公安一级英模
张浩塑像揭幕仪式在福寿园举行。
这位在世博安保期间罹患肝癌却一

直工作到吐血的“硬汉”，曾获评“感
动上海十大年度人物”。

!"多年来，上海公安民警在打

击犯罪、维护社会治安、处置突发事
件、抢险救灾等各项工作中，不畏艰
险，无私奉献，不少人献出了宝贵的
生命，有##位民警被追认为烈士。
本报记者 张龙 潘高峰 摄影报道
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! ! ! !本报讯“特大型城市的规划建
设，有时犯一个小错误，连改正的机
会都没有。因此，我们必须要有忧患
意识、超前意识。”市委书记韩正昨

天下午在调研地铁上盖综合开发项
目时指出，要采取综合措施解决上
海的交通问题，在落实公交优先的
前提下，实施更严格严厉的交通管
理。轨道交通作为上海公共交通最
重要的组成部分，必须以安全为重、
安全为本，要在安全有序的基础上
推进地铁上盖综合开发利用。下午，
韩正和市领导尹弘、姜平来到地铁
上盖吴中路项目基地，听取规划建
设情况介绍，韩正特别关注该项目
的功能是否与周边区域功能相协
调。市领导一行还前往轨道交通 %"

号线控制中心，通过大屏幕察看 %"

号线的客流量和车次间隔时间，询
问安全运行保障措施。工作人员告
诉市领导，控制中心制定了“中央大
屏无显示情况下列车定位办法”、
“非正常行车作业操作细则”等作业
标准和安全措施，排查安全隐患，加
强应急预案。韩正反复叮嘱大家，要
把安全放在轨道交通运行的最重要
位置，一刻都不能放松。
在随后召开的现场会上，市领

导听取了市有关职能部门、相关区
县、申通集团负责人的情况汇报和

工作建议。韩正指出，在城市发展和
人口规模的现实条件下，上海城市
交通无论是动态还是静态，资源都
面临极限。作为世界上人口最多的
特大型城市之一，上海的交通管理
必须采取综合措施，仅靠一两项措
施不能解决长远问题。如实施更严
格严厉的交通管理，前提是落实好
公交优先。轨道交通是公共交通最
重要的组成部分，要坚定不移地发
展，健全网络、覆盖更广泛区域。
韩正说，“安全问题提高到任何

程度都不为过，安全有序是衡量上

海轨道交通建设运行的最根本指
标。”要在安全的基础上推进地铁上
盖综合开发利用，确立科学的规划
和技术规范，规划应该是全市规划
的补充，与轨道交通总体规划、区域
发展规划相结合。要选择重点项目
协力推进，在推进中形成具有普遍
性的开发机制，建立长效机制。地铁
上盖综合开发要为区域功能完善作
贡献，不能建了项目却欠了新账。在
开发时，要综合把握规模体量，充分
发挥专业团队的作用。
市领导姜樑参加现场会。

! ! ! !本报讯 市政府昨天
上午召开常务会议，传
达学习李克强总理在沪
考察和在三省一市经济
形势座谈会上的重要讲
话精神，研究今年本市
节能减排和应对气候变
化重点工作安排、加强
“%'-&(”市民服务热线
建设等工作。市委副书
记、市长杨雄主持会议并
讲话。

会议指出，要按照中
央和市委有关要求，深刻
领会、充分吃透李克强总
理在沪考察和座谈的讲
话精神，以开放促改革、
以开放促创新，让改革创
新精神进一步统领政府
工作各个方面。要站得更
高、看得更远，以更大的
勇气和智慧创造性地开
展工作，以新角度、新思
路分析问题，谋新机制、
新办法解决问题，突破制
约发展的瓶颈，努力开创
各项工作的新局面。要始
终立足全国发展大局，认
真落实“稳增长、防通胀、
控风险”措施，坚持稳中
求进、关键在进，不断增
强服务全国、服务长三角
的能力，通过坚定不移地
推动创新驱动、转型发
展，力争为打造中国经济
升级版提供示范经验。当
前，要尽快完善方案，做
实细节，按照国务院部
署，加快探索自贸区试验
区试点建设。

在研究分析本市节
能减排工作有关情况后，
会议指出，今年本市节能
减排形势依然严峻，要立
足已有的良好基础，牢牢

盯住目标任务不放松，重
点在薄弱环节求突破、创
实效。要继续实施能耗强
度和能耗总量“双控”
制度，强化重点用能和
排放单位的主体责任，
加强监督检查；要深入
开展重点领域节能减排，
加快推进减排重点项目，
加强减排设施运行管理；
要夯实节能减排和应对
气候变化基础工作，动
员全社会共同参与，推
进低碳环保的生产生活
方式和消费模式。

会议还听取“%'-&(”
市民服务热线建设和运
行情况的汇报。会议强
调，“%'-&(”既是市政府
服务广大市民的平台，也
是了解民生诉求、检验政
府工作成效的重要渠道，
要从加强服务型政府建
设的高度来认识“%'-&(”
市民服务热线的重要意
义。“%'-&(”要在前一段
运行基础上，总结经验、
突出重点，切实发挥解决
市民非紧急类求助、投诉
和咨询等作用；要加强对
热线受理内容的研究分
析，从中查找政府工作存
在的问题和不足，对市民
反映相对集中、多年难以
解决的顽症，要从体制机
制上研究根本解决之道；
要通过科学的顶层设计，
加强本市各个层级管理
服务平台的互联互通和
协作支撑，提升综合利用
水平和行政效能，使上海
城市管理和服务水平再
上新台阶。

会议还研究了其他
事项。

! ! ! !本报讯 市政府昨天举行专题
会议，部署 .#/*禽流感防控工作，
要求各部门高度重视，全力以赴，密
切协作，积极防控人感染 .#/*禽
流感。
截至目前，与上海 '名确诊病

例的密切接触者未发现类似症状和
发病情况。
今年以来本市流感、肺炎发病

率总体平稳，与近三年同期相比无
明显上升。%月 %日,-月 -%日，本

市 '#家综合性医院流感监测点共
报告流感样病例 '&"""例，较 '"%'

年同期减少 &-0')1；监测结果显
示，本市流感样病例发病处于历年
一般水平。今年 %月份以来，各级疾
控机构未接到季节性流感或甲型
.%/%流感暴发疫情报告。据了解，
此次人感染的 .#/* 禽流感病毒，
是全球首次发现的新亚型流感病
毒，尚未纳入我国法定报告传染病
监测报告系统。之前上海卫生部门

发现上述病例时，及时开展了相关
实验室筛查，对属于监测报告范围
内的人感染高致病性禽流感2.(/%3

等传染病进行了排除。
另据了解，根据农业部兽医局

和市农委的要求，市动物疾控中心
昨天对近期打捞上来的黄浦江上游
漂浮死猪抽检的 -&份留存样品，进
行了禽流感通用引物检测，未发现
禽流感病毒。
沈晓明副市长出席会议。

韩正强调大城市规划建设要有忧患和超前意识
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